
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1095/2022 der CDU im Ortsbeirat betreffend Gemeindeschwester plus 
für HaMü (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Zu welchem Zeitpunkt kann mit dem Einsatz einer Gemeindeschwester plus 
für die über 900 Seniorinnen und Senioren ab 80 Jahren im  
Innenstadtteil Hartenberg/Münchfeld voraussichtlich gerechnet werden? 
 
Da der Bedarf für die Beratung der Gemeindeschwester plus aus Sicht der Verwaltung gegeben 
ist, wurde die überplanmäßige Besetzung der zusätzlichen Stellen für die bislang unversorgten 
Stadtteile bereits für das Jahr 2022 beantragt. Nach Genehmigung des Antrags kann die Aus-
schreibung der Stellen erfolgen.  
 
Das Verfahren nimmt erfahrungsgemäß ein halbes Jahr in Anspruch, so dass mit der Besetzung 
der Stellen Gemeindeschwester plus in den Anfangsmonaten des nächsten Jahres zu rechnen 
ist. Dabei ist auch der zeitliche Aufwand für einen möglichen Stellenwechsel geeigneter Be-
werber:innen berücksichtigt. 
 
Mainz, 28.07.2022 
 
gez. 
 
Dr. Eckart Lensch 
Beigeordneter  


